

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perbankan adalah suatu Lembaga yang digunakan masyarakat dalam menyimpan dan juga menginvestasikan uang dengan diberi keamanan. Dalam fenomena yang terjadi saat ini banyak masyarakat dalam menginvestasikan uangnya di bank tidak memperhatikan apakah bank tersebut mempunyai penilaian bank yang baik. Selain itu perbankan sangat berpengaruh atau mempunyai peran dalam meningkatkan perekonomian masyarakat maupun negara. Perbankan juga harus memiliki kemampuan dalam menyakinkan nasabah agar mendapat kenyamanan dan kepuasan dalam melakukan segala transaksi. Salah satunya bagaimana manajemen perbankan tersebut mengatur segala aktivitas yang terjadi. Dengan perbankan mempunyai manajemen yang baik maka perbankan akan terus maju dimasa yang akan datang. Di era digitalisasi di masa kini yang sudah semakin berkembang di dalam perbankan seperti adanya elektronik banking, kartu debit, kartu kredit dan lainnya menandakan semakin lama semakin menghadapi kemajuan yang semakin maju masyarakat pun semakin dengan mudah dalam melakukan transaksi.

Suatu bank yang baik mempunyai kemampuan dalam melaksanakan kegiatan operasionalnya dengan baik dan dapat memenuhi kewajiban yang dimiliki dengan baik metode yang sesuai dengan peraturan yang ada. Selain itu dalam pertemuan G20 yang dilaksanakan di Bali OJK dan Kejaksaan RI menekankan penegakan terutama pada hukum dengan dan didukung dengan sektor iklim keuangan yang baik, transparan dan akuntabel dapat dijadikan kerja sama dengan tujuan untuk mewujudkan perekonomian dalam negeri yang berkelanjutan dan kesejahteraan rakyat dengan pengembangan ekonomi hijau.

Penelitian yang dilakukan (Ismadi & Irawati, 2019) menjelaskan dimana bank yang stabil sebagai kunci ekonomi yang memiliki tujuan untuk tumbuh dan berkembang, hal tersebut diharapkan pemerintah dapat memberikan perhatian dalam struktur perekonomian nasional agar tercipta iklim perbankan yang baik. Dengan perbankan mempunyai manajemen yang baik maka perbankan akan terus maju apalagi untuk menghadapi *era society 5.0* dimasa yang akan datang. Di era digitalisasi di masa kini yang sudah semakin berkembang di dalam perbankan seperti adanya elektronik banking, kartu debit, kartu kredit dan lainnya menandakan semakin lama semakin menghadapi kemajuan yang semakin maju masyarakat pun semakin dengan mudah dalam melakukan transaksi.

Peneliti tertarik dalam melakukan penelitian penilaian bank yang mengacu pada peraturan Bank Indonesia dengan mencari laporan keuangan Bank BCA, Bank BNI, Bank BRI, dan Bank Mandiri. Dengan dilihat bagaimana hasil penilaian bank maka dapat dikatakan apakah bank tersebut dapat memenuhi kemampuan bank dalam mengelola semua kegiatan operasional perusahaan. Selain itu adanya perbedaan hasil penelitian terdahulu membuat adanya kesenjangan dari penelitian yang ada. Dengan itu saya melakukan penelitian dengan judul yaitu **“Analisis Penilaian Bank Mengacu Pada Komponen Yang Ditetapkan Oleh Peraturan Bank Indonesia”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang ada maka dibuat suatu rumusan masalah berikut:

Apakah hasil penilaian bank sesuai dengan peraturan Bank Indonesia mengungkapkan kemampuan suatu bank dalam menjalankan operasionalnya dengan baik dan memperoleh peringkat yang baik guna mendukung *green management* dalam menghadapi era society 5.0.

C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang ada maka tujuan dari penelitian ini yaitu:

Untuk mengetahui hasil penilaian bank sesuai dengan peraturan Bank Indonesia bagaimana kemampuan suatu bank dalam menjalankan operasionalnya dengan baik dan memperoleh peringkat yang baik guna mendukung *green management* dalam menghadapi era society 5.0.

D. Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini yaitu :

1. Bagi perusahaan

Untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan bank dan peringkat bank sehingga dapat memberikan informasi kepada perusahaan untuk mengambil sebuah Keputusan di masa depan.

2. Bagi pembaca

Dapat menjadi literatur bagi pembaca untuk menambah ilmu pengetahuan.

3. Bagi peneliti

Untuk meningkatkan pengetahuan dan penggunaan teori yang diperoleh dari praktek yang nyata.

E. Sistematika Penulisan Skripsi

Untuk memudahkan dalam memahami mendalam tentang pemahaman skripsi, telah dibuat suatu sistematika yang menjadi kerangka dan juga pedoman dalam penulisan skripsi. Sistematika penulisannya adalah sebagai berikut:

1. BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan mengenai latar belakang, perumusan masalah, tujuan dan juga manfaat penelitian serta sistematika penulisan dalam penulisan skripsi.

2. BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini merupakan penjelasan mengenai *Risk Profil*), *Good Corporate Governance*, *Earning*, dan *Capital* juga mengenai *green management*, *society 5.0*, kajian sebelumnya dan pengembangan hipotesis.

3. BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab ini menguraikan tentang definisi operasional yang digunakan, menentukan sampel, menentukan jenis, dan sumber data, menentukan metode pengumpulan data, dan juga metode analisisnya.

4. BAB IV HASIL DAN ANALISIS

Pada bab ini menguraikan tentang deskripsi dari objek penelitian dan juga dalam menganalisis data.

5. BAB V PENUTUP

Pada bab penutup berisi kesimpulan dari penelitian ini, kekurangan dalam melakukan penelitian, selain itu juga saran yang diberikan